

ASILO EN EMBAJADA:

Argentina exige a Maduro entrega de salvoconductos para opositores

El gobierno de Argentina exigió ayer al gobierno de Nicolás Maduro la "inmediata" entrega de los salvoconductos que garanticen la salida, sin ser detenidos, de los seis antichavistas asilados en la embajada en Venezuela, que está bajo asedio policial.

"La Cancillería Argentina expresa su máxima preocupación ante la alarmante y grave situación en la Embajada Argentina en Caracas, donde la vida de seis asilados enfrenta un peligro inminente", expresó el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado, junto con exigir la "inmediata entrega" de los documentos.

La Embajada de Argentina en Venezuela permanece, desde agosto pasado, bajo la protección de Brasil —luego de la expulsión de los diplomáticos argentinos—, aun cuando el gobierno de Maduro revocó esta autorización en septiembre por la supuesta planificación de actos terroristas en el interior de la sede por parte de los asilados.

El opositor venezolano Pedro Urruchurtu, uno de los seis asilados desde marzo en la sede diplomática, denunció en Instagram el miércoles que "se ha intensificado" el "asedio policial" en las afueras del inmueble, que comenzó el pasado 23 de noviembre. Además, aseguró que la residencia sigue sin recibir servicio de electricidad y que tienen "mínimas reservas de agua" potable.